

**Communiqué de
presse**

**Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la
Communication, à Claude Nobs**



La planète jazz perd en Claude Nobs, l'un de ses anges gardiens. Depuis ses montagnes suisses, ce Vaudois doux et passionné avait, dès le milieu des années 60, fondé un lieu convivial devenu mythique : le Montreux Jazz Festival, où se produisent chaque été les plus grands noms du jazz et de la pop.

Féru de musique et de technologies nouvelles, il savait flairer le vent et collaborer avec les meilleurs : les Rolling Stones (il fut le premier à les faire venir en Suisse), Leonard Cohen, David Bowie... et bien sûr les étoiles du jazz Count Basie, Ray Charles, Keith Jarett...

J'apporte mon soutien à l'équipe du Montreux Jazz, ainsi qu'à tous ceux qui ont éprouvé la générosité de ce grand entrepreneur mélomane.

Contact presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

Paris, le 11 janvier 2013

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>